
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
会 長 挨 拶 

会長 三宅裕樹 

メンバーの皆様におかれましては、

11 月 28 日に開催された我がクラブの

30 周年記念式典に多数のご参加を頂

けましたことを御礼申し上げます。 

また、コロナ禍の影響で大変難しい

状況の中、素晴らしい式典を計画。運

営していただいた渡辺成洋実行委員

長をはじめとする実行委員会の皆様

には、改めて感謝申し上げます。 

 本来ならば、多くのお客様をお迎え

して盛大に開催したい想いを抑えて、

困難な状況を冷静に判断し、コンパク

トながらも手作りの想いのこもった

素晴らしい企画だったと思います。 

森副会長の発案であった「岐阜市民

病院への 100 万円寄付」については、

心ならずもコロナ第3波と時期が一致

し、中日・岐阜新聞でも大きく掲載し

ていただくなど、我がクラブの活動を

多くの市民の皆様に知っていただく

良い機会となりました。我々が投げた

小さな石は、我々の予想以上に大きな

成果を生み出せたのではないでしょ

うか。私も今期、中クラブを預からせ

ていただいた者として、大変誇らしく 

 
嬉しい式典になりましたことを改め

て御礼申し上げます。 

さて、今日は年次総会を開催し、い

よいよ32期が始動する日であります。

年内の例会は、今日を含めて 2 回とな

ります。皆様どうかよろしくお願いい

たします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

岐阜市病院管理者様からの感謝状 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

都ホテル岐阜長良川様へ半期のお礼 
 

 
年 次 総 会 
会長挨拶 会長 三宅裕樹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新理事挨拶 次)会長 故金正司 
 

 

 

 

 

 

 

 

次年度会長目標（案）として 

1．理事役員の若返りを目標に人事の

改善を行い、人材の育成に努める。 

2．ロータリーの基礎知識を学ぶ時間

を計画する。 

3．例会においてロータリーの友、月

信の活用を推進し、内容についての

情報を共有する。 

前 例 会 の 記 録  次 回 予 定 
  

 

 

令和2 年12 月 15 日(火) 

第1371回例会 第1285号

２０２０－２１  ＲＩテーマ 
ロータリーは機会の扉を開く 伝統的日本ロータリーの文化を尊重

しつつ、新たな試みを果断に実行する 

会 長 三 宅 裕 樹 

幹 事 篠田たつゑ  

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日12 時30 分 

会 場 都ホテル 岐阜長良川 

事務局 岐阜市神田町2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席] 会員総数30名（出席免除 7名）

本日出席19名 82.61％ 

[行事] 『年次総会 新理事挨拶』 

担当 幹事 

 

第１３７０回  

２０２０年１２月８日（火） 

[点鐘] １２時３０分 

[ソング] 君が代 奉仕の理想 

[ゲスト] 米山奨学生オントルマ様 

[ビジター]  

第１３７２回 

２０２１年１月１２日（火） 

[点鐘] １２時３０分 

[行事] クラブフォーラム（２） 

    担当 会長・幹事

必達！！第１例会出席率 100％   必達！！年間例会出席率 90％ 
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次)副会長 安藤元一 
 

 

 

 

 

 

 

 

次年度副会長を仰せつかりました

安藤です。どうかよろしくお願いいた

します。今回の役員改選においては故

金さん、田邊さんお二人は 2 度目の会

長となります。このお二人にはこのコ

ロナ禍で大変な時にもかかわらず、会

長職をお引き受けいただいたのは、岐

阜中RC への熱い想いからだと考えま

す。改めてお二人に敬意を表したいと

思います。次年度 故金会長は、皆さん

にロータリークラブはもちろん岐阜

中RC の良さをもっと理解してほしい

と思ってみえます。副会長として、ま

だコロナ感染拡大が収まらない中で

すが、会長の思いに沿ったクラブ運営

をサポートして参りたいと思います

ので、よろしくご協力いただきますよ

うお願いいたします。 

次)会長エレクト 田辺雅範 
 

 

 

 

 

 

 

 

 第３３期の会長に内定した田辺で

す。１６年前の第１５期に会長をやら

せていただき、今回２度目です。私の

仕事は若い世代にクラブ運営を引き

継ぐことと思っています。どうか皆様

のご協力をよろしくお願いいたしま

す。 

次)幹事 安藤篤史 

次年度幹事を務めさせていただき

ます。右も左もわからない中、皆様方

には、ご迷惑をおかけすることもある

かと思います。岐阜A グループの代表 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事も務めることになりました。精一

杯努力していきますので、皆様方のお

力添えを頂きますよう、よろしくお願

いいたします。 

次)会計 各務克郎 

次年度会計を仰せつかりました。皆

さんからお預かりしたお金を適正に

運営すべくがんばります。よろしくお

願いします。 

次)会場監督 大島康之 

 次年度会場監督に承認されました。

よろしくお願いします。 

次)職業奉仕 渡辺成洋 

 

 

 

 

 

 

 

 

職業奉仕を担当させていただきま

すが、日本のロータリークラブの職業

奉仕の理念を大切にしながらも岐阜

中ロータリークラブらしい職業奉仕

にチャレンジしていきたいと考えて

います。 

次)社会奉仕 長井義夫 

 

 

 

 

 

 

 

 

次年度、社会奉仕委員長をさせてい

ただきます。よろしくお願いします。 

次)国際奉仕 藤吉一郎 

 初理事を承ります。コロナの中、国 

 

 

 

 

 

 

 

 

際奉仕、フィリピン遠征は難しいかと

思いますが、一生懸命努めさせていた

だきます。 

次)青少年奉仕 森井脩次 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今までに多くの理事をさせていた

だきましたが、初めて青少年を担当に

なり、サッカー大会が中心になります

ので、全員のご協力を頂き素晴らしい

一年になりますように思っています。 

友情と奉仕の灯を 
スマイルボックス委員会 

三宅裕樹君 

この度の母の件につきましてはクラ

ブよりお心使いを頂き、ありがとうご

ざいます。今回は家族で執り行いまし

たので、お気持ちだけ頂きます。 

田辺雅範君 

先日、三宅会長がお越しになり、次々

年度の役員にとのお話をいただきま

した。ありがたくお受けすることにし

ましたので、よろしくお願いします。 

渡辺成洋君 

30周年式典・祝宴では、皆様方のご協

力を得まして無事に済ますことができ

ました。誠にありがとうございました。 

 

★誕生日おめでとうございます★ 
森益男君 

71 歳になります。これからも健康に留

意しながら仕事や趣味に人生を楽し

みたいと思います。 


